



Wetzikon, 24. Februar 2012

Die SP Wetzikon spendet dem Verein Jugendarbeit 500 Franken für den Wiederaufbau des «What's Up»

Am Mittwochmorgen dieser Woche ist der Jugendtreff «What's Up» am der Bahnhofstrasse 221 komplett ausgebrannt. Laut Kantonspolizei beträgt der Sachschaden rund 100000 Franken. Der Treff ist offenbar vollkommen zerstört und es ist nichts mehr brauchbar.

Die Sozialdemokratische Partei Wetzikon hat sich deshalb spontan entschlossen, dem Verein Jugendarbeit für den Wiederaufbau 500 Franken zu spenden. Sie hat den Verein Jugendarbeit und seine Projekte immer wohlwollend unterstützt und schätzt die wichtige Arbeit des Vereins.

Sie hofft durch diese spontane Geste der Solidarität auch andere Wetziker Vereine, Firmen und Privatpersonen zu motivieren, den Wiederaufbau mit einer Spende zu ermöglichen.

Weitere Auskünfte:

- Pascal Bassu, Präsident SP Wetzikon, Medienverantwortlicher
079 688 98 70